



Barfußlaufen macht Spaß und ist gesund - das sagen auch Wissenschaftler. Aber, Hand aufs Herz: Das ist heutzutage leichter gesagt als getan. Selbst der barfüßige Gang zum nächsten Briefkasten gerät zu einem Eiertanz. Deshalb brauchen wir zum Barfußlaufen einen Schutz für die Füße, so genannte Barfuß-Schuhe. Diesen neuen Trend können Sie auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt selbst erleben.

Anmoderation:

Barfußlaufen macht Spaß und ist gesund - das sagen auch Wissenschaftler. Aber, Hand aufs Herz: Das ist heutzutage leichter gesagt als getan. Selbst der barfüßige Gang zum nächsten Briefkasten gerät zu einem Eiertanz. Deshalb brauchen wir zum Barfußlaufen einen Schutz für die Füße, so genannte Barfuß-Schuhe. Diesen neuen Trend können Sie auf der Verbrauchermesse Du und Deine Welt selbst erleben. Reporterin Karolin Weiß hat die Barfuß-Schuhe zusammen mit einem Messebesucher getestet.